

# 懸命に生きる人々

日本人こそ学んでほしい！



**マス塾新聞**

島マス記念塾  
事務局担当者  
無責任編集  
TEL 937-3385  
MASU@OKICITY  
SHAKYO.COM  
**島マス記念塾**

★行動は「勇気と愛」  
を心に、がんばりました。  
（鉢嶺旭広）



★私自身がなんと幸せな所に生まれて、生きてこられた事に感謝の気持ちでいっぱいになりました。

一生懸命に生きていこうと思います。（土橋直美）

★涙が止まりませんでした。この恵まれた国に生き、「自分は何をしてきたのか」と恥ずかしくなりました。厳しい環境に住む方々の事を念頭に、常に感謝を忘れず、自分自身、一生懸命に覚悟を決め生きていきます。ありがとうございました。（上原あゆみ）



★教育をはじめとして多く岐にわたる活動に感銘を受けた。自分の立脚点、アイデンティティを大切にしながら国際協力を受けた。う姿勢に感銘を受けた。自分自身、学生時代に海外に行く機会が何度かあり、外国人と話をする、自分のバックグラウンドを経験を積めば積むほど、

こんなにも小さな子ども達が、私より器の大きさを感じた。私も人の為ににかをやりたいという気持ちが、さらにふつふつと湧いてきました。

（前田彩音）

★今日生きる為に一生懸命な子ども達が世界中にたくさんいる事を、改めて実感しました。学校が出来て喜んでいる笑顔がとても印象的でした。

（浜崎こずえ）



**生徒紹介**

前田 彩音

●現在、中城村南上原といふ所に住んでいます。中城でも高台に位置していて、眺めの良いところで、また、お隣の病院で看護師として働いています。(笑)

●非りを

●浦添総合病院で、看護師として働いています。私は左親指の付け根のところにしこりがあります。病院で見えたところです。

●生まれ変わった愛着があります。まだ小さく、まだ見えていませんが、もう少し大きくなると、また、いろいろな姿も好きになります。(笑)

マイブームは、沖縄（琉球）の事、歴史を学ぶことです。

●マイブームは、沖縄（琉球）の事、歴史を学ぶことです。

●池間さんの見たこと、まだ駆け出しであります。

●まだですが（笑）なので、みんなさすがに（笑）なのです。

●好きな芸能人は「向井理」です。

●左親指の付け根のところにしこりがあります。私は左親指の付け根のところにしこりがあります。病院で見えたところです。

：男になりたい！小さい頃エイサーの太鼓やりたいつたのが、「信長協奏曲」です。

：男になりたい！小さい頃エイサーの太鼓やりたいつたのが、「信長協奏曲」です。

：男になりたい！小さい頃エイサーの太鼓やりたいつたのが、「信長協奏曲」です。

：男になりたい！小さい頃エイサーの太鼓やりたいつたのが、「信長協奏曲」です。

：男になりたい！小さい頃エイサーの太鼓やりたいつたのが、「信長協奏曲」です。

：男になりたい！小さい頃エイサーの太鼓やりたいつたのが、「信長協奏曲」です。



や日本というものを知らない、ということを痛感しました（李瑛）

★学んだこと①物事をなしとお話を聞けて良かったです。将来、教育の現場に立つ者として、子ども達にも伝えて、いたいなと思いました。（比嘉尚子）

（嘉数裕美子）

★池間さんの見たこと、感じたことを直接ご本人か聞けたことは、とても貴重な時間となりました。人として親として考えさせら

（宮城ひかる）

（嘉陽宗智）

★仕事のせいで最後にしか来れなかつたのがくやしいです！23期もあるらしいので、その時には受講します！

★久々に島マス記念塾の講義を受けることが出来て良かつたです。池間先生の講義を受ける事ができて本当に良かったです。ありがとうございました。（20期 平良彰吾）



とげるには理念が大事とすること。  
②覚悟し、地道に活動すること。  
③自分自身一生懸命生きること。

（伊霸朋美）  
豊かな日本に生活しているのは分かつていましたが、改めてこの国の良さ、そしてこれから自分たちがどう継げるかと考える講義でした。

（伊霸朋美）  
豊かな日本に生活しているのは分かつていましたが、改めてこの国の良さ、そしてこれから自分たちがどう継げるかと考える講義でした。